

Birmenstorf, 3. Juli 2009

## Projekt Jugendarbeit

Die sozialen Strukturen unseres Dorfes dürfen bei der überblickbaren Grösse als weitgehend gesund eingeschätzt werden. Eigentliche, gravierende Jugendprobleme sind bisher nicht aufgetreten. Trotzdem sind auch bei uns die gesellschaftlichen Entwicklungen für die Jugendlichen spürbar und deren Identitätsfindung und Werteorientierung bedürfen unterstützender Massnahmen.

Jungwacht/Blauring sowie auch die Vereine leisten äusserst wertvolle Jugendarbeit in Birmenstorf. Diese Angebote erreichen jedoch bei weitem nicht alle Jugendlichen, stellt doch die geforderte Verbindlichkeit des Engagements für viele Jugendliche eine zu hohe Hürde dar. Notwendig sind daher ergänzende, niederschwellige Angebote.

Mit dem Angebot eines Jugendraums sind durch einen privaten Verein erste Anstrengungen in der Jugendförderung unternommen worden. Eine eigentliche, zielgerichtete Jugendpolitik und eine professionelle Jugendarbeit fehlen jedoch bisher. Birmenstorf gehört inzwischen im Bezirk Baden zu den wenigen Gemeinden, die noch über keine professionelle, offene Jugendarbeit verfügen.

Der Gemeinderat schlägt daher vor, das Angebot entsprechend auszubauen.

Das Konzept hierfür wird in der Info-Veranstaltung vom 19. Oktober 2009 (siehe oben) näher vorgestellt und die Vorlage der Wintergemeindeversammlung 2009 unterbreitet.